

Editorial

La Facultad de Psicología y Humanidades de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón - Unifé, presenta su publicación anual: *Avances en Psicología*, en el marco de celebrar los 45 años de la carrera de Psicología en la Unifé.

El contenido de la Revista *Avances en Psicología* se divide en 3 secciones: **Artículos**, **Experiencias terapéuticas** e **Investigaciones** y, en esta oportunidad, se ha añadido la sección **Estudios de casos**.

Se presenta el Volumen N° 16 de nuestra revista; iniciamos esta publicación con el artículo *Psicología de la Salud: Una Ciencia del Bienestar y la Felicidad*, en el cual se plantea que la Psicología de la salud es una excelente alternativa para contribuir a generar bienestar y felicidad. En el artículo *Bioética y Desarrollo Humano para una Cultura de paz*, la autora comparte reflexiones en torno a la Bioética y su relación con desarrollo humano y la cultura de paz. El artículo *Consultorio Psicológico Virtual: Una alternativa preventiva para la Psicología*, presenta una nueva opción para brindar consejería y orientación a través de uno de los medios de comunicación de fácil acceso para la población: Internet. El artículo, *La Supervisión centrada en el aprendizaje como ventaja competitiva*, es una propuesta para permitir que las organizaciones laborales logren una ventaja competitiva al fomentar el constante aprendizaje de sus trabajadores.

Iniciamos nuestra sección Investigaciones con el artículo: *Calidad del Servicio y su relación con el autoconcepto, la identidad social y los valores*, donde la autora presenta los resultados de una investigación efectuada sobre actitudes en un grupo de 30 voluntarias. En el artículo: *Niveles de Satisfacción familiar y de comunicación entre padres e hijos*, el autor se interesa por determinar el nivel de satisfacción familiar y de comunicación entre padres e hijos en una muestra de 1300 estudiantes universitarios. El artículo *La coordinación y motricidad asociada a la madurez mental en niños de 4 a 8 años*, es un estudio correlacional en un universo de 90 niños y niñas de un centro psicológico de Lima.

En la sección Experiencias Terapéuticas se presentan los siguientes artículos: *Formación de estructuras psicológicas saludables: los afectos fuente de*

estimulación, donde la autora presenta el proyecto de formación de estructuras psicológicas saludables con el propósito de mejorar la calidad de vida del bebé. El artículo *Reestructuración cognitiva en los niveles de depresión de los pacientes con VIH/SIDA*, analiza los efectos de la aplicación de la Técnica de Reestructuración Cognitiva en los niveles de depresión en diez pacientes que asistieron al Programa de VIH/SIDA del Hospital Base Víctor Lazarte Echegaray de ESSalud, Trujillo. El artículo *Intervenciones desde el Análisis Transaccional en mujeres con experiencia de infidelidad*, es una alternativa que el autor presenta para aprender a manejar situaciones que pudieran ser dolorosas.

En Estudios de Casos, como contribución al área de la psicología clínica, se presentan los artículos: *Educación en las emociones: un desafío hacia la integración*, donde la autora presenta el estudio de 4 alumnos integrados con necesidades educativas especiales en Santiago de Chile, y *Anorexia y bulimia nerviosa a través del Psicodiagnóstico de Rorschach*, donde se exponen los rasgos de personalidad de 5 jóvenes derivados de consultorios psiquiátricos.

Finalmente, y como lo hacemos en cada número, anunciamos el tema central del Volumen 17 de nuestra revista: Alzheimer y otras Demencias

Nuestro reconocimiento a los profesionales, extranjeros y nacionales, que confiaron en nuestra Universidad, y a los docentes y exalumnas de nuestra Facultad que contribuyeron con sus artículos para esta publicación.

Agradecemos a las autoridades de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón, al Comité Editorial, al Comité Científico y a la Facultad de Traducción e Interpretación de la Unifé.

Y un agradecimiento muy especial a la Hermana Elga García Aste, rscj, Rectora de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón por todo su apoyo.

Rosario Guadalupe Alarcón Alarcón
Decana